

## Presseinformation

### Roland Krock wird neuer Geschäftsführer von Ethypharm Deutschland

Schönefeld, 01.07.2022 – Roland Krock übernimmt zum 1. Juli 2022 die Geschäftsführung der Ethypharm GmbH in Schönefeld bei Berlin. Er folgt auf Ruud Helwig, der sich ab sofort als Senior Vice President of Global Distribution and Licensing (D&L) auf den europäischen und internationalen Vertrieb und Lizenzverkauf konzentriert.

In seiner neuen Position wird Roland Krock für alle Akteure und Ressourcen der deutschen Organisation verantwortlich sein und die Aufgabe haben, Ethypharm auf dem lokalen Markt in Übereinstimmung mit der strategischen Ausrichtung der Ethypharm Group in Paris zu entwickeln. Die Ethypharm GmbH hat mit ihrem auf ZNS- und injizierbare Arzneimittel für das Krankenhaus fokussierten Portfolio hervorragende Wachstumsaussichten für die kommenden Jahre. Roland Krock berichtet direkt an Jean Monin, Group General Manager und Chief Commercial Operations Officer.

"Die Sicherstellung der Verfügbarkeit notwendiger Medikamente für Patienten hat oberste Priorität. Gerade in Anbetracht der steigenden Kosten in vielen Bereichen, der hohen Inflation und der Notwendigkeit, die Logistik sicherzustellen, erfordert dies große Anstrengungen. Ich bin zuversichtlich, dass mein Team und ich diese Herausforderung meistern werden", sagt Roland Krock über seine neue Aufgabe.

Roland Krock hat herausragende Kenntnisse über den deutschen Gesundheits- und Pharmamarkt, vor allem im Bereich Marketing & Vertrieb OTC & Gx/Rx, die er in verschiedenen deutschen und internationalen Pharmaunternehmen wie Klosterfrau, Merck, Klinge Pharma und Zentiva erworben hat. Seine Leidenschaft für die Pharmaindustrie entdeckte er vor über 20 Jahren. Seit 16 Jahren ist er in unterschiedlichen Führungspositionen tätig und verfügt über ein breites Netzwerk innerhalb der pharmazeutischen Community.

---

#### Über Ethypharm

Ethypharm ist ein europäisches Pharmaunternehmen, das sich auf zwei Bereiche konzentriert: das Zentralnervensystem und Injektionspräparate für Krankenhäuser. Ethypharm vertreibt seine Arzneimittel direkt in Europa und China sowie mit Partnern in Nordamerika und im Nahen Osten, wo seine Arzneimittel sehr gefragt sind. Die Gruppe beschäftigt 1.750 Mitarbeiter, hauptsächlich in Europa und China. Ethypharm arbeitet eng mit Behörden und Fachleuten des Gesundheitswesens zusammen, um den angemessenen Gebrauch und den Zugang zu seinen Arzneimitteln für so viele Menschen wie möglich zu gewährleisten.

Für weitere Information besuchen Sie unsere Website <https://www.ethypharm.de> und folgen uns auf [LinkedIn](#).

#### Pressekontakt

Christine Vogl-Kordick, [vogl-kordick.christine@ethypharm.com](mailto:vogl-kordick.christine@ethypharm.com), +49 172 86 50 982

Markus Gladbach, [gladbach.markus@ethypharm.com](mailto:gladbach.markus@ethypharm.com), +49 157 71 44 60 98